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たくさんの 心のこもった喜びの声を ありがとうございました。 

皆さまのお声に励まされて わたしたちは より良い仕事を目指し 

『心から愛し、情熱をもって尽くす』ことを実践していきます。 

２０２４年 3月              園長 神馬久美 

 

 

 

 

3歳児「出あい」 

 ひろい世界へ一歩踏み出し、自然、事象、仲間、信頼できるおとなと出あう喜びを体験しました。 

 

つぼみ組から通って、ゆり組に環境が変わり、4 月は大丈夫かな、と不安に思っていましたが、そんな不安を吹き

飛ばしてくれるように息子は毎日元気に通ってくれました。幼稚園であった事もたくさんおしえてくれ、私は毎日息

子から聞く幼稚園でのお話が楽しみになっていました。毎日元気に通ってくれるのは、いつも先生方が温かく迎え入

れてくれるから、息子も安心して通えるのではないかと思います。本当にありがとうございます。また、“一番になり

たい！”という気持ちがとても強くて、家でもどう話したら本人が納得できるのか悩んでいましたが、よしえ先生が

いつもたくさん話を聞いて下さり、家での接し方や幼稚園ではこういうふうにしてます、と教えて下さったり、対応し

て頂き、息子にも成長がみられ嬉しく思います。来年からもよろしくお願い致します。         〔年少  母〕 

 

 入園時には親子共に、いろいろと不安で一杯でしたが、日に日に幼稚園に慣れて、お迎えに行くと元気いっぱいで

「楽しかったー‼」と笑顔で帰ってくるようになりました。大好きな先生の話や、友達との出来事をとても楽しそうに

話してくれる姿を見て、大変嬉しく思い、感謝の気持ちで一杯です。ご迷惑をおかけすることも数多くありましたが、

いつも優しく温かく見守ってくださりありがとうございます。これからも、よろしくお願い致します。  

                                                                〔年少  母〕 

 

 お兄ちゃんの送り迎えで通いなれた幼稚園、憧れだった制服を着ていよいよ入園したｒは「これまでママにべったり

だったから初めは毎朝泣くだろうな…」と覚悟していたにも関わらず、初日から「まま、ばいばーい！」と拍子抜けす

るほどあっさりと元気に登園していきました。仲よくしてくれるお友だちができたこともあり、楽しく一年通うことが

できました。 

 先生方がｒの良いところをたくさん見つけて伸ばしてくださったお陰で、一年で驚くほど沢山のことができるよう

になり、行事の度に成長した頼もしい姿を見ることができました。お祈りや神さまのお話などを通してやさしい心も

育っており、自分に願いがある時だけでなく、家族が困っていたり体調が良くない時にも静かにお祈りするようにな

りました。まだしっかり理解していない部分もあって「チチ（父）とココ（子と）、せーれー（聖霊）のみなによって」と言

ったり、祖父母宅のお仏壇を「あ～めん！」と拝んだりはしていますが、これからばら組、すみれ組と進むうちに自身

で気がついていくのかなと楽しみに見守っています。 

 大好きなお兄ちゃんが卒園してしまう寂しさはありつつ「もうすぐばら組さんになるんだよ。ぴあにかもするんだ

よ。」と進級を心待ちにしている様子です。一年間ありがとうございました。引き続きよろしくお願いいたします。 

                                                                〔年少  母〕 
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いつも温かく見守っていただきありがとうございます。おゆうぎ会で堂々と踊る姿を嬉しく思いました。その時の

様子の絵も入園した頃の絵よりも成長していてびっくりしました。子供の力を信じ、毎朝笑顔で迎えてくれる先生方

に感謝しています。                                                    〔年少  母〕 

 

  入園して1年経った今でも朝家を出るときの顔はこわばっています。元来あがり症の息子は、特別なイベントだけ

でなく、普段幼稚園に通うことさえ緊張するようです。それでもお迎えに行くと、少し緊張がほぐれた顔で戻ってく

るようになったのは、彼自身が 1 年間少しずつ積み重ねた自信と温かく見守ってくださる先生方のおかげです。幼

稚園が彼にとって楽しい場所になってきたからだと感心しています。今後ともよろしくお願いいたします。 

                                                                〔年少  母〕 

 

 ついこの間入園したかと思えば、もう4月から年中さん! 早いです！ 姉、兄と一緒に登園していたこともあり、慣

れているだろうと安心していましたが、朝はメソメソ・・・なかなか慣れることができず…。園でたくさん頑張っている

から甘えたいのかな・・・。いつの間にか 3月になっていました。（笑） 

 でも元気よくバイバイしてくれることも増え、一緒に遊んでくれる友達ができて、幼稚園で○○で遊びたい‼ とい

う言葉も聞けて嬉しく思います。いつも明るく接してくれるお友だち、やさしく見守ってくださっている先生方のお

かげだと思っています。最近ではお店屋さんごっこで、恥ずかしそうに「いらっしゃいませ～」と言っているところが

可愛らしく印象に残っています。すみれさんばらさんの商品もすばらしくて、やはりお兄さん、お姉さんは違うな～！

同じようなことができるようになるのかなぁ。これからの成長を楽しみにしたいと思います。    〔年少  母〕 

 

 この 1 年でお姉さんになる自覚を持てるようになりました。甘えん坊でなんでもやってほしいと言っていたのが、

最近では自分でやってみる、出来ないところは手伝ってほしいと言うようになりました。これからも自分でやってみ

るという前向きな気持ちを大切にしていってほしいです。                          〔年少  母〕 

 

 1 年間、大変お世話になりました。思い返してみれば、2 歳の頃新しく通う園を決めるためいくつか幼稚園、保育園

を見学しましたが、こちらの園に決めて本当に良かったと思います。 

 娘は外遊びが好きで、特に砂遊びが大好きです。毎日思いっきり砂遊びができ、やさしい先生、お友だちに囲まれ

ている園庭が娘の大好きで安心できる居場所になっているんだなと感じています。幼稚園からの帰宅途中歩きなが

ら、「今日はお外で川を作ってお船を流したよ

ー。」「クッキー屋さんお砂でしたよ。」と満足げに

話している姿、泥だらけの制服や靴を見るとと

てもうれしく思います。残り少ない大事な幼児

期、大好きなことに思いっきり楽しめる環境とい

つもあたたかく寄り添ってくれる先生やお友だ

ちに恵まれ、本当に感謝しています。残りの 2年

間もどうぞよろしくお願い致します。 

                                                                          

［年少  母］ 
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 先生方、いつも親身になってくださりありがとうございます。一度どうしても幼稚園に行きたくないという日があ

り私がもう諦めて1日だけお休みにしようかと電話をかけたら、先生は「あと１時間だけ粘ってみてください。みんな

待っているよ、と伝えてください。」とおっしゃって下さり、それを伝えると無事幼稚園に行く事ができました。休み

にすることは簡単ですが、先生も諦めずに寄り添って下さったのがとても嬉しかったです。幼稚園に着くと先生もお

友だちもみんな待っていたよー！と、喜んで迎えて下さって、皆さんの優しさに感動したのを覚えています。今では

毎日楽しく通っています。これからもよろしくお願いします。                          〔年少  母〕 

 

 息子は先生方のことが大好きです。ばらさんになると担任の先生が代わってしまうことを少し不安に思っているよ

うです。進級しても引き続き声をかけてやってくださいね。また定期的にお便り帳にお便りを書いてくださりありが

とうございました。ありきたりな言葉ではなく、本当に息子のことをよく見てくださっているなあと思う内容で、毎

日真剣に息子に向き合ってくださっていることにいつも感謝していました。 

 次に園長先生、すべての先生、事務員さん、入園当日園長先生はじめ、すべての先生方・事務員さんが息子の顔と

名前を一致させてくださっていて、「○○ちゃん、おはよう」と声をかけて下さりとても驚いたことを覚えています。

トトロンで関わりの無かった先生や事務員さんまでも息子の名前を憶えていてくださっているとわかり、不安で一杯

だった私はとても安心しました。（海の星は事務員さんも子供に関わってくださり、すごいなぁと思います。息子は先

生だけでなく、事務員さんのことも大好きなんです。） 

 先生方の息子への声掛けを通して気づかされることも多かったです。例えば先生に朝のご挨拶ができなかった息

子があるときやっと「おはようございます」と言えました。でも先生のお顔を見ていなかったので私はつい「お顔を見

て！」と言ってしまいました。しかし先生は「すごいね。おはようが言えたね！」と、まずは挨拶ができたことを褒めて

くださいました。できなかったことができたのだからまずはそのことを認めてあげないとな、とハッとさせられまし

た。 子育ては一人でするのは難しいとつくづく思います。これからも、先生や事務員さんや友達など周りの方に助

けてもらいながら、子どもと一緒に成長していきたいと思います。                     〔年少  母〕 

 

 トトロンでは教室から脱走し、入園当初はテラスから走って帰ろうとしていた娘でした。けれど今では毎朝起きると

「今日幼稚園ある？」と聞き、あると答えると笑顔ですぐに布団から出てきます。大好きな幼稚園で、日々成長してい

く娘の姿を見ることができ、うれしく思っています。今後ともよろしくお願い致します。        〔年少  母〕 

 

 一年間お世話になりました。初めの頃はオムツがとれていなかったので、トイレに苦労すると思っていましたが、幼

稚園に通ってすんなりオムツが取れました。また、お友だちができて競争心や思いやる心など養うことができてよか

ったです。園児が幼稚園で、伸び伸びと楽しく過ごすことができるのは、幼稚園の職員の方々が普段から園児を温か

く見守ってくださっているおかげです。また、各イベントの計画や準備など頑張っていただき、園児にいろんな経験

をさせて下さり感謝の気持ちでいっぱいです。これからも、よろしくお願いします。           〔年少  母〕 

 

この 1年間、トトロンルームでは垣間見ることができなかった息子の様々な表情や成長を見させていただき、また、

年間の行事を通してたくさんの経験や学びをいただき、親子共に大きく成長することができました。ご指導くださっ

た先生方、たくさんの愛情を注いでくださり本当にありがとうございました。最近は先生が言って下さった言葉をお

家の中でマネっこしたり、お友だちとの会話を再現してくれたりと、入園時に比べとても表情豊かな息子の姿を見る

ことができ、とても微笑ましく感じています。 

大きな家族のようなあたたかな園で愛情たっぷり育てて頂いてありがたいなぁと毎日感謝しかありません。親子

共に大きく成長できる海の星が私たち家族は大好きです！ 来年度もよろしくおねがいいたします。 〔年少  母〕 
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最高の先生方へ、 毎日息子の安全を守り、学びと遊びを助けていただいてありがとうございます。そして息子

が最大限成長するように導き励まして下さったことに感謝いたします。        ［年少  母〕                                                   

 

1 年間大変お世話になりありがとうございました。  もうあっという間に年中さんになることにビックリです。入

園してからは娘の成長に感動することばかりでした。入園して 2 か月間、毎朝泣いて私にしがみついていた娘が、毎

日先生に優しく迎えて頂き、いつの間にかニコニコ元気に登園できるように。2 学期からは、「今日は○○ちゃんとこ

んな遊びをしたんだよ」とお友達との交流も話してくれるようなり、お友達とも楽しく関われているんだなと安心し

ました。幼稚園で教わったルールも、家で自信たっぷりの表情で頼もしく教えてくれます。 入園前まで私から離れな

かった娘が、私がいない場所で人間関係を築き、いろいろなことを学び、幼稚園は自立への第 1 歩なんだなと感じ

ています。4月からも引き続きよろしくお願いします。                              〔年少  母〕 

 

 親として、子どもの成長はとても大切です。私たちがこの幼稚園を選んだ理由は主に英語でした。しかしたった 6

か月で息子の日本語は素晴らしく上達し、とても

助かっています。幼稚園の中で友だちと過ごすこ

とが楽しく、いまや友情の意味、いかに友だちが毎

日の生活で大切かを理解しはじめています。先生

方はほんとうに親身になって理解し受け入れてく

ださるので、幼稚園が楽しくますます好きになっ

ています。この幼少期に園に行く事が楽しいとい

うのはとても重要だと思うのですが、息子にはす

っかり身についています。 

 すべての先生方とスタッフの皆さま、息子を育て

て下さって私たちは心から感謝をしています。    

                       〔年少  母〕 

 

 

4歳児「触れあい」 

 友だちと共に活動する喜び、挑戦し、意見や感じ方の違いの中で認め合う喜びを体験しました。 

 

 大好きなまこ先生と神父様・お友だちと過ごしたばらぐみでの1年間、とても充実していたようです。帰り道はその

日の楽しかったことを一通り話し、「明日は～するんだって！」「明日は～して遊ぶんだー！」などと次の日を心待ち

にしている様子がとても微笑ましかったです。親としては、子について心配な部分もたくさんありますが、まこ先生

は子の良い所や頑張っている所を本当に良く見て下さっていて、たくさん伝えて下さるので、そんなに心配をしなく

てもいいのかな、と安心することができました。 

 入園してからの 2 年で心身共にとても大きく成長したと感じています。また、風邪を引いたお友達が早く元気にな

るようにお祈りしたりと、優しい心も育っていて、嬉しく思います。 

 先生方はもちろん、事務の先生まで子どもたちと近い距離で温かく関わってくださっている様子を見て、この幼稚

園に通うことができて本当によかったなと感じています。いつもありがとうございます。来年度もよろしくお願いい

たします。                                                          〔年中  母〕 
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 1年間ありがとうございました。集団行動が少し苦手なところがあり、行事のたびに、大丈夫かな～？と思うことも

ある一年でした。そのたびに、先生方やお友達が声をかけてくれて、楽しく行事に取り組むことができました。幼稚園

が大好きで、毎日のように「ママ、明日は幼稚園ある？」ときいてくれました。お休みだと残念がり、「明日は幼稚園行

くよー！」と言うと、とびあがって喜ぶ程大好きな場所です。 

 あと一年。きっとあっという間に過ぎて行くんだろうなと思うと少し寂しいさみしい気もしますが、子どもの成長に

寄り添っていける、そんな日々を過ごせたらと思います。憧れのすみれ組さん！ いろんなことに挑戦しようね！ 

                                                                ［年中  母］ 

 

 とてつもなく早く過ぎ、良くも悪くも色々な事があった１年でした。どうしようもなく不安な時、親である私にまで

も寄り添い、お声掛け下さった先生方の存在はあの時の私にとってなんとも心強く、また本当に有難いものでした。

人は誰もが自分一人で生きているのではなく、生かされ生きているのだと再認識すると同時に、それに感謝するこ

とが如何に何事をも豊かにしてくれるかと心で感じ実感する毎日です。 

 『感謝を知ること』 なかなか難しい事かもしれませんが我が子にも生きる中で自ら感じ取ってほしいものです。 

たくさんの学びを愛をありがとう。これからもどうぞよろしくお願いします。               ［年中  母］ 

 

 ２年間大変お世話になりました。毎回行事を経験するたびに成長を感じる事が出来、嬉しく思っていましたが、ばら

組のおゆうぎ会では特にそう感じました。本番中、衣装の耳が取れてしまったのですが少し困っていたものの、すぐ

に切り替えて自分のセリフを言っている姿を見て本当に大きくなったなぁと思いました。以前の息子だったら泣いて

しまったりセリフを言えなかったりしていたかもしれません。ですが、おゆうぎ会後の先生からのお手紙で知ったの

ですが、「本番中耳が取れてもさわらないお約束」をクラスでしていたそうで、とっさの事態でもそのお約束を思い

出して自分でハプニングを乗り越えた姿に感動しました。ここまで成長できたのも先生方、神父様のおかげです。お

友達との関わりも増え、「今日は鬼ごっこ!」「明日はたたかいごっこ！」と毎日楽しそうに園生活を送ることができま

した。 

 転園する事になり、本当に名残おしいですがあと少しの時間を大切に過ごしていきたいと思います。２年間、本当

にありがとうございました。                                              ［年中  母］ 

 

 今年度も一年間、本当にあっという間に過ぎてしまいました。今年度は特に、お店屋さんごっこ（ばら組では「コンビ

ニやさん」、「おもちゃやさん」）を通して、園での子どもたちの様子がたくさん見れて嬉しかったです。また、お店屋さ

んごっこに関して、降園の帰りの車内で、絵具やマーカーが付いた小さな手を見せて「今日は○○を作ったよ～ん‼ 

お楽しみにね♡」と誇らしげな顔で話す娘がなんとも愛おしくてたまりませんでした。子どもたちの意見をまとめ、商品

製作のお手伝いや段取りなど、先生方には尊敬と感謝しかありません。

いつも本当にありがとうございます。幼稚園生活は残すところ一年とな

ってしまいました。母娘共に楽しく充実した一年にしたいと思います。                   

                                   ［年中  母］ 

                                                   

 転園してきたばかりの時期は不安が大きかったですが園長先生を

はじめクラス担任の先生、他のクラスの先生も皆さん温かく迎えて下

さりすぐに馴染めることが出来ました。一人一人を大切に見て下さり、

安心して通わせる事ができました。一年間本当にお世話になりました。

来年度もよろしくお願いします。              ［年中  母］ 



7 

 

今年度も大変お世話になりました。年中さんになり、幼稚園の話をたくさんしてくれるようになりました。先生方

がいつも温かく接していただいてるのをすごく感じます。毎日、幼稚園の写真入りブログを息子とみるのが日課にな

っており、一日の話を聞かせてもらっています。先生から学んだ事、制作、外遊びの話をたくさんしていて、幼稚園が

楽しくてたまらないようで、感謝でいっぱいです。                                 ［年中  母］ 

 

 教職員の皆様、いつも優しくご指導いただきありがとうございます。特に担任のまこ先生には良いところを見つけ

てほめて頂き、本人も自信がつきました。おかげさまで自主性・積極性が身についたと思います。今では家庭でも自

ら宿題に取り組みゲームの時間も守っています。また「家が散らからないようにおやすみおもちゃ箱を作ってクロー

ゼットに片づけよう」等と私生活が楽になる工夫を色々な場面で提案をしてくれるようになりました。新年度の成長

もすごく楽しみです。これからもよろしくお願い致します。                            ［年中  母］ 

 

 ばら組になって、ゆりさんが入ってきたこともあり、前よりずっとお姉さんになったなと感じます。自分よりも小さ

い子に気を配れる、小さい子にかぎらず、周りの子に優しくしていて、見ていてほっこりすることが多くなりました。

これからもどんどん成長する姿を見ることがとても楽しみです。                        ［年中  母］ 

 

 入園してから早いもので 2 年が経ちました。4 月からは年長さんで最後の 1 年になるんだなぁともうすでに寂し

い気持ちになってしまいました。幼稚園が大好きな息子。園での出来事を愛日楽しそうに話してくれて、「今日は折り

紙でこんな飛行機を作ったよ！」と毎日私にもう一度作ってくれています。大好きな先生やお友達に囲まれて楽しい

毎日を過ごしている事が息子の笑顔を見るとすごく伝わってきます。行事ごとに、どんどん成長していく姿を見れて、

すみれ組での 1年が今から楽しみです。愛情一杯で温かく見守ってくださる先生方には本当に感謝しています。残り

の 1年もどうぞよろしくお願い致します。                                      ［年中  母］ 

 

 海の星カトリック幼稚園は「大きな家族」を改めて実感する一年となりました。園長先生をはじめ先生方や事務員さ

んの我が子を含め園児たちを見守る温かな眼差し、園児たちと元気に走りまわる神父様との遊び、年中さんだけで

はなく、年少さんや年長さんとの関わりも増えました。 

年少から年中の途中までは時折、息子の心ここにあらずな様子も見受けられたと聞き心配していましたが、今年

度の主体的、対話的な学び教育の影響でしょうか、二学期以降は息子も困った時は先生に「伝える」ことができるよ

うになり、物怖じせずに発言をしたり、意欲的な行動をとるように成長したと聞き驚いています。 また、負けず嫌い

な一面があり、ジャンケンさえも負けたら嫌だからと家でも拒否をする時期がありました。しかし、真子先生が「かけ

っこで早くなるとかは努力すれば上達するものだけど、ジャンケンって努力でどうにかなるものではないよね。ジャ

ンケンで負けるって悪いことなのかな？」と子どもたちに伝えてくれたことが幼な心にも響いたのか、家でもジャン

ケンを嫌がらずにするようになりました。先生の「言葉の力」は凄いなと感心しました。どちらの先生も些細なエピソ

ードをしっかり覚えていてくださり、親の私が知らない子供の面を沢山知ることができ、感動と共に感謝しています。 

お家では、すみれ組さんが演じる聖劇やお遊戯会の役を真似たり、来年は何の役

がやりたいかを話したり、すみれ組さんにとても憧れを抱いているようです。幼稚園

生活も残り 1 年となり、寂しさもありますが、親子共々楽しみな最後の一年でもあり

ます。引き続き宜しくお願い致します。                     ［年中  母］ 
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5歳児「与えあい」 

自主的に遊びを見つけ感動し、意見の違いを伝え合うことで一つになり、深く学ぶ喜びを体験しました。 

 

 トトロンルームから始まり、4 年間お世話になりました。年少の頃よく泣いていたのが懐かしく思います。今では元

気いっぱいに大きな声で「いってきます！！」と幼稚園に走っていく姿を見ると嬉しく思います。発表会前になると

すごく緊張し、涙が出る程心配になっていましたが、先生がいつも寄り添って勇気づけて下さり本番になると堂々と

台詞を言っている姿を見てとても感動しました。幼稚園で色々な経験をさせて頂き、とても自信に繋がったと思い

ます。この幼稚園を選んでよかったなと心から思います。 

 園長先生をはじめ、先生方、神父様、事務員さん、長い間本当にありがとうございました。      ［年長  母］ 

 

 2 歳児トトロンから 4 年間、育てて頂いてありがとうございました。コロナ禍明けの、この 1 年。まだまだコロナ等

の感染症に敏感な雰囲気の中、子どもたちのために、活動や行事を試行錯誤しながら取り戻してくださり、大きな成

長と共に、楽しい経験と思い出が沢山出来ました。貴重な幼稚園最後の 1 年間、本当に有り難かったです。先生方の

ご指導のおかげで、マイペースな息子も、友達の輪に入れるようになり、お友達同士で意見を出し合い、相談を重ね

て取り組ませていただいた様々な活動、行事にも意欲的に参加することが出来、子どもたちみんな、生き生きと輝い

ていました。 

 運動会、お泊り保育、聖劇、お遊戯会のオペレッタや器楽・・・沢山の大きな行事に加えて、年度末の忙しい中、子ど

もたちが主体となり作り上げたお店屋さんごっこ…その他にも様々な経験をさせていただき、先生方のご苦労はど

んなものだったかと思います。おかげで、この時にしか出来ない経験を思う存分させていただき、一生忘れられない

思い出と経験をさせていただきました。アットホームな温かい環境の中、優しい先生、お友達に囲まれて豊かな優し

い心も育ちました。卒園しても、成長を祈り見守っていてください。                     ［年長  母］ 

                                                           

 上の子から通い始め 7 年間お世話になりました。車の中で子どもと会話しながら幼稚園を送迎する生活も終了す

ると思うとさびしい気持ちで一杯です。娘のことで不安なことがあると先生に相談をしていました。どの先生にも見

守ってもらい安心して幼稚園に通うことが出来ました。この 3 年間で娘は友達と遊ぶ楽しさ、助け合う喜び、色々な

ことに挑戦する中で信じる強さと達成感を学んだと思います。私自身も子育て講座等を通して子育てに対する考え

方など勉強になりました。ありがとうございました。                               ［年長  母］ 

 

 トトロン含め4年間本当にお世話になりました。上の子から6年

間幼稚園での行事もたくさん参加出来てとても楽しく親子で過ご

せました。先生方も親身になってくれて、子どもも笑顔で楽しく幼

稚園生活を楽しんでいました。最後だと寂しくなりますが、優しく、

友達想いに育ってくれたのは先生方のおかげです。 

 6年間ありとうございました。ここの幼稚園に入って良かったで

す。年少の頃は言葉が話せずとても不安でしたが、年長になり、聖

劇、おゆうぎ会、大きな声でセリフを言う姿、大きな声で歌う姿に

成長をすごく感じました。                 ［年長  母］                                                                                   
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 ゆりさんの時は、座っている事が難しい状態で不安になる事がありましたが、いつも先生方が温かく見守ってくだ

さり、しっかり成長する事ができました(^^♪ お弁当、給食も少しずつ改善されてきていて、うれしいです♡ また下

の子がお世話になりますが、どうぞよろしくおねがいします。                        ［年長  母］ 

 

 3年間を通して親子共に楽しいことを共有できて思い出深い幼稚園生活になりました。年長になりとても成長を感

じる事が多かったです。先生やお友達も大好きで、毎日楽しく過ごせたのも海の星カトリック幼稚園に入園できたお

かげだと思います。ありがとうございました。                                   ［年長  母］ 

 

 まだまだ先のことだと思っていたのに、もう卒園なのですね。一歳のなかよしマンデーから数えると五年間お世話

になりました。入園直後は生まれて初めて家族と離れることに不安が隠せない様子で、朝のテラスで「またお迎えに

来るからね」と言った私に、目に涙を溜めながら「やくそくだよ…」と小さな指を差し出してきたことが昨日のことの

ように思い出されます。お腹にいた頃から常に一緒だった我が子と長時間離れることは初めてで私自身も不安な気

持ちでしたが、入園式でエド神父様が、「幼稚園には隣人がいます。大丈夫。」とお話して下さったこと、園長先生や先

生方がすぐに子供の名前を覚えて下さり、毎朝必ず「お預かりします」と笑顔で言ってくださったことで、この子も大

切な一人として受け入れてもらえるんだなと安心してお任せすることが出来ました。家族を含め身近にクリスチャン

がおらず何も知らないけれどだいじょうぶなのかな、と思っていた点については何も心配ありませんでした。初めて

のお祈りや神さまのことを教わり、素直に全部受け入れて「かみさまだいすきー」と言っていたゆり組の頃、絵本で

知った進化論とお聖堂で聞いた創造論が違うことに気付き「なんで？ どっちがほんと？」と考え始めたばら組の頃、

生物学の本、ダーウィンについての本、聖書物語、創造論者の著書、ギリシャ神話などいろいろと読み、考え、自分の

意見を持つようになったすみれ組の今、想像を越える速さと深さでどんどん成長する姿を間近で見ることができま

した。私自身も折に触れてお聖堂に入ったり神父様のお話を聞くことで心のざわつきが落ち着いたり、内面が豊か

になったように思います。 

 心静かに座ること、お友達のために祈ること、遠い戦地・被災地の見知らぬ人を思うこと、献金をすること・・・お聖

堂や教室で教わった沢山のことがこの子の芯の部分を形作り、きっとこの先一生この子を支えていくのだろうと思

っています。『愛された子どもは愛することができるおとなになる』という幼稚園の理念の通り、先生方、神父様方、

保護者の皆様、お友達、皆の愛を感じなかった日は無い園生活でした。必ず愛することができる大人になるだろうと

信じられます。海の星に通えてよかったです。ありがとうございました。                   ［年長  母］ 

 

 初登園の日から担任の先生だけでなく、他の先生方からも名前で呼んで頂き、安心した笑顔で登園することが出来

ました。最初の頃は、幼稚園のお約束や決まりを守れず、みんなについていくのが大変だったように思います。年長

になってからも色々とありましたが、そのたびに R の気持ちに寄り添って対応していただきとてもありがたく、その

おかげでたくさんの成長が見られた 1年だったと思います。 

 海の星さんは、自由あそび時は学年関係なく遊ぶ事も多いようで、家でもた

くさんのお友達の名前が出て来ました。昨年の今頃（卒園時期）「すみれさんと

おわかれになるけど、R がしょうがっこうにいったらまたあそべるかな？」と楽

しみにしていた事を思い出し、学年の垣根を超えて、たくさんのお友達が出来

る海の星さんは素敵だなと思いました。海の星カトリック幼稚園で出会えたお

友達、先生方に感謝しています。ありがとうございました。   ［年長  母］  
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 海の星カトリック幼稚園とのご縁には本当に感謝しかありません。娘は園生活で愛され愛することを学び、許すこ

と、生かすこと、本当に沢山の愛に包まれ、他人を思いやる優しい心を育んでいただいたように感じます。（涙）  愛

が徹底している環境の中で未就学時を過ごさせて頂けたことは、親子共にとてもありがたく幸せな時間でした。関

わって下さった全ての方へ、心からの感謝を申し上げます。本当にありがとうございました。 

 就学した後も“ただいま”と帰ってこれるような温かな大きなお家のような場所、心の拠り所が「海の星」です。これ

から沢山の経験やチャレンジをしていく中で、心の土台となる基礎を愛で満たして下さった先生方、神父様はじめ娘

や友だちに大きな愛情を注いでくださった皆様のご多幸を親子共に心からお祈りさせて頂きます。 ［年長  母］  

                                                                 

 トトロンルームから 4年間、大変お世話になりました。成長が遅かった我が子はオムツも外れておらず、言葉も少な

く心配でしたが、先生方の励ましの言葉で安心して預けることができました。毎年、成長を感じることが出来ました

が特に年長組では日に日に大きく成長しました。お友達との関係や体調面で不安なことがありましたが、その都度、

先生方や保護者に相談することができ、子どもが温かく見守られ認められながら生活できたことに、とても感謝して

います。クラス全体で作り上げた聖劇やお遊戯会はとても感動しましたが、行事が終わるたびに寂しさも増して、一

日一日を大切に過ごすようになりました。苦しいことも楽しいこともともに過ごしたお友達や先生、神父様への感謝

の気持ちを忘れません。私も子どもも海の星が大好きです。本当に今までありがとうございました。 ［年長  母］ 

                                                                

 年長さんになり、様々なことで成長の喜びを感じる一方で、お友達との距離感や私と子どもの関わり方等で悩み

が生じた時期でもありました。子どもが行事前にはプレッシャーから園に行くのがゆううつだと打ち明けてきたこと

もありました。私も「いつも先生方が一人一人を見守って下さる」という安心できた環境からもうすぐ離れるのが不

安で、少しの事ですぐオロオロしてしまいうまくフォローしてあげられなかったように思います。しかしその度にひか

る先生、みさと先生が励まし導いてくだり、立派に本番をむかえられていました。 

 不安な時は面談の時など相談にのっていただき、私もいつも助けられていました。その際に私が気づいていない

子どもの良いところや幼稚園でのオモシロエピソードを教えていただいたりして元気付けられると同時に楽しい時

間でした。子どもは幼稚園のみなさまが大好きです。トトロンさんから 4 年間愛情深く関わっていただき本当にあり

がとうございました。                                                   ［年長  母］ 

 

 3 月 19 日、我が家の末っ子が卒園。そして遂に、母である私も海の星を卒園します。長女がトトロンの時からお世

話になり、9 年間通った幼稚園。これまで先生方や事務員さんのメンバーチェンジ、海の星ならではのお祝い事、一

人一人の誕生日会、コロナでの休園、制限なしの行事の復活・・・たくさんの出来事がありました。クラスを越えて見

守って下さる先生方にいつも感謝で一杯ですが、きちんと気持ちを伝えられたでしょうか。 

 たくさんの愛をもらった大好きな幼稚園を、「卒園式イヤだ」と言いながらも、これからの未来に期待している娘と

比べ、私は、海の星を去ることが寂しくて仕方がありません。卒園

が近づくにつれて保護者同士の結束力が高まっていくワクワク感、

役員を経験して得た自信と先生方とより距離が縮まった気がした

嬉しさ、経験値も年齢も重ねて、新しく出会うお母さん達に教えて

あげられることが増えたこと、どれも私を成長させ一生の思い出

になりました。毎日の徒歩通園で鍛えた足。弱らないように、こっ

そり散歩しに来ようかな、また子ども達と遊びに来ますね。今まで

本当にありがとうございました。          ［年長  母］ 
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 お弁当の時間に突然ママを思い出してさみしくなって泣いていたあの頃がとても懐かしいです。今ではみんなと離

れることがさみしくてあと何回幼稚園に行けるかいつも数えています。毎日のたくさんの遊びの中で大切なことを

たくさん教えていただきたくましく成長しました。いつも優しく見守られ、あたたかいご指導をありがとうございまし

た。 私も様々な行事に参加出来て楽しい時間でした。数年前卒園した上の子供たち、いろいろ悩みも多くなる時期

になりました。小さかった頃みたいにはたくさん話してくれない日だったり…時には言い返す態度だったり…でも自

分で考え選択した進路に向けて幼稚園の頃と変わらない笑顔で頑張っています。学校からほめていただくこともた

くさんありましたし、「さすが海の星出身だね。」と言っていただいたこともありました。3 人の子供たちが大切な幼

少期を海の星で過ごせたことをとても幸せに思っています。ありがとうございました。        ［年長  母］ 

 

なかよしマンデー、トトロンルームからお世話になりました。卒園を迎える今、感謝の気持ちでいっぱいです。

年少ゆり組、年中ばら組でも一年ごとの子どもの大きな成長に驚きでしたが、年長すみれ組の一年は幼児から

一区切りを迎える集大成の一年となりました。卒園を迎える寂しさ覚えつつも、小学校への入学に備えている

たくましい姿に感動しています。幼稚園の先生方、スタッフの方々、お友達や保護者の方々が愛をもって関わっ

てくださったおかげです。海の星カトリック幼稚園での出会いに感謝しております。 

 思い起こせばトトロンルームの最後の日、園庭で自由遊びが終わって片付けのとき、子どもが転んで泣きだし

てしまいました。「大丈夫？」「どうしたの？」とたくさんのお兄さんお姉さんが駆け寄ってきてくれました。こん

なふうにできるようになるかなと少し心配になりました。卒園する今、大丈夫ということができます。この園で

優しさ・愛をたくさん受け、いただいたからです。 

 最終年のこの年は、本人、我が家にとって悲しい出来事や受け止めることが難しい出来事もありました。でも

大好きな幼稚園で、みなさまにありのままを受け止め、寄り添って励ましていただいて乗り越えてくることがで

きたと思います。それはこれからも生きる力、励まし、喜びとなるでしょう。登園・降園でも園ではこんなことを

してもらったなど、話してくれました。そんな普通の日々の一コマ一コマが宝物のように感じます。 

 先生方はお忙しいなか、一人一人を大切にみてくださいました。怪我や気になることはもちろん、いつもと違

ったうれしいこと・できたことも、迎えのときなどに「今日○○ちゃんは…」と年少から変わらずに時折分かち合

ってくださいました。先生方が愛を持って一人一人に丁寧に関わってくださっていることが良く伝わってきま

した。 

 あるとき、子どもの話すある出来事に、実際はどうなのか疑問を持ったこと

がありました。そのままですとクレームのように受けとられかねない内容でし

たが、思い切って先生に伺ったことがあります。先生は受け止めてくださり、

「〇〇ちゃんはあった事や気持ちをお家でお話できているんですね…」と始め

て、具体的に状況をご説明くださったときは感動しました。また、折々に保護

者や家族の状況まで気にかけてあたたかいお声をかけてくださり、祈りを込

めて子育てを励ましてくださったことはこれからの力にもなることでしょう。 

 感謝でいっぱいですが、なかなか表現できないことにもどかしい思いで

す。 

 親子ともども、祈りを込めたたくさんの愛の種をいただきました。「愛され

た子どもは愛することができるおとなになる」園でたくさんの素晴らしい愛、

恵みをいただいたこと、大事に大切にしていきたいと思います。どうもあり

がとうございました。                        ［年長  母］ 

                                               



12 

 

 3 年前の春、登園時に泣いて泣いて泣いて、先生に抱っこされ、それを見送るという朝のローテーションがなつか

しく思います。今では後ろを振り向きもせず、園庭を走っていく後ろ姿に、寂しささえ覚えます。息子は本当に強く、

優しい子になりました。それもこちらの園でたくさんの人から愛されたからだと思います。先生全員が、すべての子

供に関わって下さり、見守って下さりたくさんお話して下さり、心を許すことの出来る信頼があったからだと思いま

す。それは本当に海の星カトリック幼稚園の魅力の一つだと感じます。 

 保護者同士の結束力の強さも海の星の素敵な所で、このような仲間に出会えたことを感謝しています。息子にとっ

ても、私にとっても、忘れられない素敵な３年間となりました。本当にありがとうございました。   ［年長  母］    

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                           

 

 


